

La plage de Colretaw

Je vais vous raconter une histoire abracadabrante que j'ai vécue il n'y a pas longtemps. Quand j'étais plus jeune, je mesurais environ cent soixante-dix centimètres. J'avais une bague qui m'avais été donnée par mes parents quand j'étais enfant. Celle-ci appartenait à mon grand-père. La plupart du temps, je mettais mes vêtements favoris. Chandail bleu, pantalon de sport noir, souliers noirs et blancs, c'était presque toujours ce que je portais. J'habitais dans une ville appelé Waterloo. J'allais donc à l'école secondaire de mon secteur. À l'école, j'étais l'un des meilleurs élèves dans ma classe. Mes notes, elles, étaient toujours autour de 90 à 95 pourcents. Je m'étais déjà mangé quelques sortis de classe, car je n'arrêtais pas de d'insister sur un sujet où j'étais sûr d'avoir raison. Malgré tout, je n'étais pas aussi obéissant que vous pouvez penser chez moi. Pendant les midis, j'allais à la plage ou chez mes amis tout en sachant que je désobéissais à mes parents. Quelque fois, J'y allais même pendant la nuit. Mes amis, eux, ayant des parents stricts, ne voulaient pas prendre le risque de me suivre.

Lors d'un soir où je suis sorti de la maison pour aller à la plage, un phénomène étrange est arrivé. Je marchais tranquillement en direction de la plage quand, j'eus commencé à entendre des bruits anormaux comme des hurlements de loup, des paroles incompréhensibles et des bruits de pas. Mes yeux bleu-brunâtre ne me permirent de rien y voir. C'est comme si cela venait de mon imagination. Pourtant, moi j'étais sûr de ne pas être fou. En arrivant à la plage, j'eus l'impression qu'on me suivait. Je me suis retourné pour voir

si l'un de mes amis avait décidé de me niaiser en me suivant discrètement, mais personne. Je me suis donc installé dans les jeux d'eau, car je m'y sentais attiré.

Peu avant le lever du soleil, de l'eau se mit à sortir des jeux tandis que j'étais seul. En tout cas je le croyais. Je me suis donc levé pour aller vérifier que j'étais bien seul et je n'eus trouvé personne. Ce devait sûrement être un petit farceur qui avait essayé de me faire peur. Bizarrement, une partie de moi me disais que c'était une mauvaise idée de rester ici.

Pendant le midi, le lendemain, j'avais décidé de demander à mes amis de venir me rejoindre pour leur montrer ce que j'avais vécu la nuit passée. Ils hésitèrent. Mes amis finirent par accepter. Lors du soir venu, j'avais amené mes amis à la plage pour leur montrer ce qui m'étais arrivé. Rien. Pas un son, rien. Mes amis étaient déçus de n'avoir assisté à rien.

-Pourquoi nous avoir fait venir s'il n'y a rien ? Ne sais-tu pas tous les risques que nous avons pris pour venir voir, déclarent-ils. Je répliquai sur un ton d'incompréhension :

-Ce n'est tout de même pas de ma faute si rien n'est arrivé aujourd'hui. Ceux-ci retournèrent donc chez eux bredouille. Pendant ce temps, j'étais resté à la plage pour me calmer un peu. Je m'endormis même sur place. Cependant, à 00h00, du sang sortit des jeux d'eau et chaque goutte de sang est étrangement tombé sur moi. Je me réveillais en sursaut, vêtements tous trempés par le sang. J'étais figé par la peur. Comment était-ce possible ?

Encore une fois, quelques minutes plus tard, du sang se mit à tomber des jeux et je me mis à courir le plus loin possible de cet interminable cauchemar. Quelques centaines de mètre plus loin, je me retournai pour m'assurer que le sang ne me suivait plus. Malheur, je me faisais encore suivre. J'avais l'impression que le sang allait me faire disparaître, donc je couru autant que je le pu. Soudainement, j'entendis la voix d'un de mes amis me demander pourquoi je courrais comme si j'étais pour mourir. Je me retournai pour voir si j'étais

éloigné quand je me rendis compte que le sang sur mon linge avait disparu et que mes vêtements étaient de nouveau secs. Je devenais vraiment fou. Au lieu d'aller rejoindre mon ami, je m'éloignai de lui. Je sentais que tous ces problèmes autour de moi étaient de leurs fautes.

Un soir, j'eus envie de retourner dans la place où tous mes tourments se sont créés. Depuis la première fois que je suis venu, j'ai toujours eu l'impression de me faire suivre. Cependant, à minuit, au lieu que du sang sorte des jeux comme les autres jours, une sorte d'ombre apparue et se mit à s'approcher de moi. Croyant ma fin arrivée, je remis mon sort à Dieu. Je le sentie prendre ma bague, qui m'avais été donnée par mes parents. Quand j'eus rouvert mes yeux, ma bague était effectivement manquante et l'esprit s'était volatilisé. Je fus hésitant à me lever pour voir ce qui était arrivé, craignant qu'un autre phénomène paranormal se manifeste. Heureusement, rien ne se passa. Je me levai et alla donc enquêter. Je ne trouvai rien. Je retournai donc chez moi pour aller dormir. Plusieurs jours plus tard, je retournai à la plage voir si j'étais la raison de toutes ses manifestations, mais rien ne s'est passé. Je le refis quelques fois avant de me rappeler ce qui était arrivé. L'esprit m'avait pris ma bague ! C'était donc la bague qui causait tous ces manifestations. J'eus une petite discussion avec mes parents sur la bague et ceux-ci m'ont expliqué que s'ils m'avaient donné cette bague, c'était seulement par amour pour moi. Ils ignoraient qu'elle était la cause des phénomènes anormaux. J'eus un peu de difficulté à revenir à la normale, mais après plusieurs mois, tout était finalement revenu à la normale.